



Hoy, en el Consejo de Ministros

El Gobierno contribuye con más de 400.000 euros a organizaciones y programas internacionales de carácter agrícola, ganadero y pesquero

- Se trata de seis contribuciones voluntarias que el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación realiza para apoyar la actividad de organizaciones internacionales en los ámbitos agrícola, ganadero, y pesquero

11 de julio de 2023. El Consejo de Ministros ha autorizado hoy al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a realizar seis contribuciones que suman un total de 415.641 euros a distintos organismos y programas internacionales de carácter agrícola, ganadero, y pesquero, que se consideran de interés para España.

El ministerio realiza regularmente contribuciones voluntarias a diversas organizaciones, programas y fondos internacionales dedicadas al desarrollo de recursos agrícolas, ganaderos, pesqueros y de la industria agroalimentaria y de la alimentación. Estas contribuciones se justifican por su conveniencia y oportunidad para apoyar la actividad de estas organizaciones que son de interés para España porque constituyen herramientas para el impulso de las prioridades del ministerio en el exterior y de su posición en las mismas.

En materia pesquera se ha autorizado una aportación a la **Unidad GLOBEFISH sobre Información y Análisis del Comercio Mundial de Pescado de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), por importe de 31.000 euros.** GLOBEFISH es la unidad del departamento de la FAO responsable de la información sobre el comercio internacional de productos pesqueros que recopila, evalúa y difunde datos actualizados sobre comercialización del pescado en todo el mundo. Publica informes de precios, estudios de mercado de importancia para la industria pesquera y análisis de evolución y tendencias del mercado a nivel internacional y europeo, proporcionando a





los Gobiernos y a las partes interesadas información con el fin de ayudarles a diseñar e implementar mercados eficientes e inclusivos y estrategias comerciales.

Al Consejo Consultivo para los Mercados (CC MAC) se realiza una aportación de 6.000 euros. Este consejo tiene como objetivo favorecer la participación de todas las partes interesadas en la comercialización pesquera y acuícola en la elaboración y gestión de la Política Pesquera Común (PPC) y asesorar a las instituciones de la UE y a los Estados miembros interesados sobre cuestiones relativas al mercado de la UE de los productos de la pesca y de la acuicultura.

Las Estrategias de la Comisión General de Pesca del Mediterráneo (CGPM-ESTRATEGIAS), de la FAO, reciben 99.000 euros. La CGPM es la organización regional de ordenación pesquera cuyo ámbito de actuación es el mar Mediterráneo y el mar Negro. En 2021, todos sus miembros, entre los que se encuentra España, suscribieron la Estrategia 2030 para una pesca y acuicultura sostenibles en el Mediterráneo y el Mar Negro, que, en línea con la agenda de desarrollo sostenible, se compone de diferentes acciones estratégicas soportadas por el conocimiento técnico, e integra temas transversales como género, gobernanza y cambio climático, entre otros. La promoción por parte de España de acciones en el ámbito internacional, dirigidas al fomento de una pesca y acuicultura responsable y sostenible, contribuye a una mayor relevancia y refuerzo de su posición estratégica en el marco de la política pesquera y en los foros de participación en organizaciones regionales de pesca.

En materia ganadera, **se destinan 14.641 euros a la Asociación Europea de Ciencia Animal (EAAP).** La EAAP es una organización internacional de carácter científico, fundada en 1949 bajo los auspicios de la FAO, con el objeto de promover las mejores condiciones económicas y estructurales para la producción animal a través de una activa colaboración entre organizaciones nacionales que son miembros de esta organización en los campos de la investigación científica, la experimentación, la genética animal y la asistencia técnica.





Al Programa de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA): la Buena Gobernanza como Medio de Prevención y Control de Enfermedades Animales Emergentes y Reemergentes (OMSA-BG), se contribuye con 190.000 euros. La OMSA es la organización intergubernamental encargada de combatir las enfermedades a nivel mundial y el Fondo Mundial de la OMSA para la salud y el bienestar de los animales tiene como fin facilitar proyectos de utilidad pública internacional relacionados con la mejora de la gobernanza de los sistemas de sanidad animal, modernizar la legislación veterinaria, fomentar la formación veterinaria, desarrollar herramientas para manejar situaciones de emergencia, y mejorar la comunidad científica mundial de sanidad animal, todo ello para mejorar el control de las enfermedades animales, incluyendo las que afectan a los humanos, a la promoción del bienestar animal y a la inocuidad de los alimentos derivados de la producción animal.

El Instituto Agronómico Mediterráneo de Zaragoza (CIHEAM ZARAGOZA), recibe 75.000 euros. Este instituto está asociado al Centro Internacional de Altos Estudios Agronómicos Mediterráneos (CIHEAM). Su ámbito de actuación comprende el sector agroalimentario; la pesca y la acuicultura; el medioambiente y los recursos naturales; las zonas rurales y costeras; y la seguridad alimentaria y nutricional de la población del Mediterráneo. El CIHEAM ZARAGOZA ofrece una formación de calidad y excelencia que tiene una gran repercusión internacional, lo cual le permite generar sinergias entre la comunidad científica, las empresas y los futuros cuadros directivos, con el fin de transferir conocimientos entre las regiones del norte y el sur. También dirige sus actividades a potenciar la investigación y la cooperación internacional a través de la gestión de proyectos en torno a cinco ejes temáticos: medioambiente y recursos naturales; pesca y acuicultura; producción y bienestar animal; producción, sanidad y mejora vegetal; y, finalmente, marketing y sistemas agroalimentarios.

